

MEMORIAS

Programa de tutorías par

Como es bien sabido el programa de asesorías tiene como objeto brindar apoyo a aquellos alumnos que están en riesgo potencial de deserción en algún área, tal es el caso de matemáticas. En este caso de manera irónica las personas que estaban en riesgo potencial de deserción no tomaron las asesorías, y quienes lo hacían era porque desde el primer parcial ya estaban en examen final de matemáticas V.

Sin más preámbulo, empezaremos a describir lo que consistieron las asesorías.

En la primera sesión se aplicó un pequeño examen a manera de diagnóstico, notándose que la mayoría no había adquirido los conocimientos suficientes como para aprobar un primer parcial.

A la siguiente sesión se procedió a explicar el primer tema de dominio y contradominio, fundamental para entender todo lo que abarca la asignatura de cálculo.

En el transcurso de la semana, mi compañera Ana y yo hicimos un análisis y concluimos que era poco tiempo el que quedaba para poder resolver cada uno de los temas, por lo que se optó en dar asesorías “personalizadas” a cada uno de los asistentes.

En la tercera sesión se puso en marca lo acordado, resolviendo las dudas de cada persona, y así se siguió trabajando hasta la última sesión.

Finalizando este texto, nos despedimos de una manera atenta y cordial de usted, Lic. Claudia Díaz.

ATENTAMENTE

ANA MARÍA JIMÉNEZ Y ALAN DANIEL RESÉNDIZ